

Pastorale Québec

Volume 129, numéro 4 • Juin-Juillet-Août 2017

**Vers la béatification
de Colette Samson**

**Le pèlerinage de
la JMJ diocésaine**

**Le Pape
en Égypte et à Fatima**

**Un CD en or:
Agnus Dei**

Nos évêques à Rome

**Tamanrasset
aujourd'hui**

Premier plan

- 3** Cause de béatification et de canonisation de la Servante de Dieu Colette Samson

Voies de passage

- 4** Le passage du Pape en Égypte
Des rapprochements significatifs
- 5** Les évêques québécois à Rome
- 6** Le Tamarrasset d'aujourd'hui, Charles de Foucauld ne s'y reconnaîtrait pas!
- 7** Fatima, un message de paix avant tout
- 8** Le *DOCAT*: la doctrine sociale de l'Église, en bref
- 9** Derrière la mort se cachent des larmes d'enfant
- 10** Le rapport soumis au Pape par les évêques québécois

Vie diocésaine

- 11** Dans nos mouvements, «C'est l'heure d'évangéliser!»
- 12** Une illustre pèlerine dans l'Église de Québec
- 13** Du chant religieux qui surpasse toutes les prévisions
- 14** En mémoire de...
L'abbé André A. Jobin
- 15** Homélie aux funérailles d'une personne qui s'est suicidée
- 16** Une des nôtres honorée par l'Université Laval

- 17** Nominations diocésaines
- 18** M^{gr} Myers entre pleinement dans ses fonctions
- 19** La JMJ diocésaine, pèlerinage aux sources de notre foi
- 20** Les prêtres retraités au Musée des beaux-arts
- 21** Parce que la mort représente plus qu'un dernier pas...
- 22** • Rose-Anne Monna expose au Séminaire
• Deux de nos communautés vont emménager à Beauport
- 23** • Une liturgie de la Parole à saveur de solidarité interculturelle
• Un nouveau souffle pour l'église Saint-Roch

Carrefour

- 24** «Dessine-moi un personnage... biblique!»
Cinquante-huit ans? Trop jeune pour mourir...
- 26** Célébrer avec son corps
La démarche de pénitence et de réconciliation
- 27** Forum
Un regard sur nos sessions de préparation au mariage

29 Livres

32 En bref

36 Méditation

Être pèlerin, c'est...

LIMINAIRE

Un diocèse unique

C'est la saison estivale, le moment de reprendre notre souffle après le travail pastoral des derniers mois. Le moment aussi de saluer les initiatives heureuses de tous et chacun. Même si les fruits ne sont pas toujours visibles, nous accomplissons un boulot colossal pour faire connaître le Royaume de Dieu au monde.

L'un des plus beaux compliments reçus au cours des derniers mois nous provient d'André Desmarais, président et cochef de la direction de Power Corporation et président d'honneur avec son épouse, France Chrétien-Desmarais, du souper-bénéfice *À la table du Cardinal* le 18 mai dernier. Lors de cet événement qui a permis de recueillir 162 500 \$ pour des œuvres sociales et communautaires que soutient le cardinal Gérald C. Lacroix, M. Desmarais a souligné le caractère unique de notre Archevêque



PHOTO: SAMUEL TESSIER

et aussi celui de notre diocèse. Les 600 personnes réunies pour l'occasion au Centre des congrès de Québec ne sont pas les seules à avoir goûté au dynamisme de notre Église. Chaque semaine les actions de votre paroisse, de votre institut de vie consacrée et de votre mouvement font une réelle différence, pas toujours palpable, chez beaucoup d'hommes et de femmes, chercheurs et chercheuses de Dieu. Plusieurs à l'extérieur de notre diocèse apprécient notre leadership. Acceptons leurs compliments pour

nous aider à redoubler d'ardeur pour la mission! Bel été!

Pour les détails des œuvres soutenues par *À la table du cardinal* et la vidéo de la prise de parole du cardinal Lacroix lors de la soirée: www.campagnemajeure.ecdq.org

Jasmin Lemieux-Lefebvre